

Discurso Gualeguaychú

Judith Rieger y Romina Wagner

Estimados egresados, familias y comunidad del Sedes y de la Universidad Católica de Santa Fe, muy buenas noches:

No es sencillo para mí, conjugar y volcar en palabras todas las sensaciones que me apoderan en este momento, pero voy a procurar ser lo más precisa posible.

¡Miro para atrás y... me recorren recuerdos de alegrías y tristezas, de esfuerzos y dedicaciones, frustraciones y superaciones, amistades y desencuentros, pero todos, aunados hoy, al fin, por una gran satisfacción y una enorme tranquilidad de haber cumplido, de poder decir que llegamos, que lo logramos, somos Contadores Públicos!

Son varias las etapas por las que nos tocó transitar durante este proceso y cada una de ellas vino colmada de sorpresas, obstáculos y dificultades. Naturalmente, a esas etapas no pudimos más que enfrentarlas, transitarlas, entregándonos y buscando siempre la forma de incorporar, aprender y superar cada dificultad, que vista hoy, desde acá, parecen ya detalles de una historia mucho más importante. Podemos decir hoy que siempre estuvimos dispuestos a tomar y llevar con nosotros cada momento de adversidad, que ya somos capaces de enarbolarlos como una muestra de que todo se puede, de que por más difícil que se nos presente, todo es posible si nos lo proponemos con la fuerza necesaria.

Decido entender todo esto como a un proceso que nos constituye como personas, distintos a lo que fuimos cuando lo comenzamos. Estudiantes sujetos a un sueño, a una meta... ¡que se desujetaron! se desujetaron, pero no por abandonarlo, por dejarlo escapar, todo lo contrario. Hoy podemos decir que somos libres, libres de ese sueño que nos propusimos hace unos años porque lo hemos cumplido, porque de ahora en más podemos comenzar a soñar distinto, a caminar distinto, a ser distintos.

Quisiera transmitir mis más sinceros agradecimientos a todos los aquí presentes. A todos los que, desde su lugar, han sido responsables de este logro maravilloso que nos toca vivir esta noche... autoridades educativas, personal docente y no docente, quienes nos regalaron

su conocimiento, su tiempo y su experiencia en todos estos años, a las familias, nuestro pilar más importante, sin ustedes, sin su apoyo, esto no sería posible, gracias por reír y llorar junto a nosotros todo este tiempo, así que felicidades, esto también es de ustedes.

Quiero felicitar especialmente a mis compañeros y colegas Franco, Gastón, Mauricio, Romina, Santiago, Sergio y William, mucho éxito en su profesión, y espero que todos tengamos la grandeza y el coraje de seguir soñando, de seguir superando obstáculos, de seguir creciendo....

Los dejo con una frase que un gran filósofo como Aristóteles dijo una vez: **“LO QUE CON MUCHO TRABAJO SE ADQUIERE, MAS SE AMA”**, y bueno.... **aquel que se dedica a lo que ama, ¡está condenado al éxito!**

¡Gracias y buenas noches!